



“1983-2023 – 40 años de la Democracia”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar el más enérgico repudio por la presencia de un medallón del pretendido gobierno isleño en las Islas Malvinas, junto a los medallones de los países de la región en la Avenida de las Américas de la ciudad de Nueva York.

Atento a la gravedad de los hechos, se solicita la intervención inmediata de la Cancillería a los efectos de esclarecer una situación que atenta contra la posición histórica de neutralidad que ha mantenido Estados Unidos en la Cuestión de las Islas Malvinas.



“1983-2023 – 40 años de la Democracia”

FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

En el “Mes de la Herencia Hispana”, celebrado en octubre del 2022, la ciudad de Nueva York anunció la primera fase del proyecto de restauración de los medallones instalados a lo largo de la Avenida las Américas, en el barrio de Manhattan. Se trata de una representación de los escudos de los países de la región ubicados en las luminarias. Fueron instalados en el año 1959 como símbolo de unidad y esperanza en el hemisferio. Originalmente se colocaron en chapas de porcelana, pero con el tiempo fueron desapareciendo hasta quedar sólo 18 de los medallones originales.

El 31 de enero del 2023, el público se congregó en la 6th Avenue y 42nd Street, con aplausos y reacciones de júbilo para presenciar el descubrimiento de los primeros 9 medallones que representan a los países de Argentina, Colombia, República Dominicana, Ecuador, Haití, México, Puerto Rico, Santa Lucía y Uruguay.

Al respecto, el comisionado del Departamento de Transporte de la Ciudad (DOT), Ydanis Rodríguez, expresó: "La Ciudad de Nueva York fue construida por inmigrantes, por lo que es importante que reconozcamos y preservemos todos los íconos simbólicos que representan la increíble diversidad de nuestras comunidades (...). Además de la gente de la Ciudad, quiero agradecer a los líderes de las orgullosas naciones de nuestro hemisferio, algunos de los cuales asistirían a eventos en las Naciones Unidas, solo para ser recibidos por letreros desmoronados de sus países a lo largo de una de las principales avenidas de Manhattan. Mientras celebramos el Mes de la Herencia Hispana, estamos otorgando a la gente de esos países, residentes y visitantes por igual, el respeto y el honor que se han ganado".



“1983-2023 – 40 años de la Democracia”

En junio del corriente, el gobierno de la provincia de Tierra del Fuego, Antártida a Islas del Atlántico Sur denuncia la presencia de un medallón del pretendido gobierno isleño en las Islas Malvinas. Se trata de un hecho de altísima gravedad y que atenta contra la posición histórica de neutralidad que ha mantenido Estados Unidos en la Cuestión de las Islas Malvinas.

Por las razones expuestas, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Resolución.

MABEL CAPARRÓS
DIPUTADA NACIONAL